

かんばる山田 くらさん

平成23年6月10日

第5号

陸中海岸青少年ハビテーション センター

6月4日青少年の家に大相撲の豪栄道、豪風、若乃里の三人の力士の方が訪ねて来てくれました。いつも町の中心部の避難所などにはカリ芸能人が来たり、大きなイベントがあるので、私たちのところにも誰か来てくれないかなど話していました。

そこで横綱白鵬が山田町に来ることを聞いた私たちの避難所の代表が歩してくれ、豪栄道、豪風、若乃里の三人の力士の方

お相撲がんばれ

四年生の皆さん、今日は私たちを励ましてくれてありがとうございました。私たちも毎日あなた

を見て、衆を笑かべていい方
をいました。ほんとうに明る
い元気な子供達の頑張る姿に
励まされました。最後には子
供達が列をつくり私たち一人
一人に握手をしてくれ、子供
達を励まそうとした私たちの
ほうが励まされました。ほん
とに子供達に元気をもらつた
発表会でした。発表会を見た
方からの感想の手紙がありま
すので紹介します。

が避難所を訪問してくれることになりました。三人の力士は、短い時間でしたのが時間の許すかぎり避難者と握手し、ワイン、記念写真と笑顔で対応してくださいり、みんな大喜びでした。みんなの笑顔がお相撲さんにどれだけ感謝しているかがわかるような笑顔でした。



ている子、笑っている子、ボール投げをしている子を窓から眺めて樂しんでいます。そして力をいつぱいもらって、生きる希望が出てきます。あなた方も、元気で良い子に育つて山田町の誇りになつて下さい。

A black and white photograph of six young boys standing in a row, looking towards the right. They are wearing casual clothing like hoodies and t-shirts. The background shows a room with shelves and a basketball hoop.

元気をありがとう

避難所で警備や物資の搬入を手伝つて、いろいろ警察官の方々によく見かけます。この日も山田南小学校のグラウンドで子供達とサッカーをする警察官の方がいらっしゃったので、お話をうかがいました。

お話をうかがいましたと、現在避難所に常駐しているのは大阪府警のみなんですね。(埼玉県警と交代で常駐しているそうですが)町や避難所の警備、住民

ありがとうございます

浴槽に水を入れ、ボイラード湯を沸かす方法。次は給水シクに水を補給しながらお湯を沸かす方法といういろ考めたが駄目でした。私たちも半ばあきらめていました。でも隊長さんはあきらめませんでした。お湯を沸かすこと

た結果それを直接受けた
いろ目のある日、自衛隊の
水隊長さんが私たちの避難
のお風呂の施設を見せてほ
いと言つてきました。そして
ボイラーも給水タンクの様
などを見せてほしいと言う
です。隊長さんの考え方は、
私たちは何とかお風呂に入
てあげたいという気持ちから
電気でやがてよろしく

の方からの相談や困り事などに対応しています。『警備だけじゃなくておっても、皆さん相談しにくいやないですか。だから物も運びますし、子供達とサッカーもします。普段仕事中にサッカーしてたら忘られますがねえ』と微笑む中村さんは、避難所の方々とのコミュニケーションを大切に考えているそうです。他県からいらしているぶん、地元の方からの情報を重要視しており、その情報をもとに手薄になってしまっているところを警備し

の方からの相談文 困ったなどに応じていらっしゃいます。『お隣だ
ナヤツくちのども、皆といふ田

入浴時間が伸びた時も、ご
も食べべすお風呂の用意をし
くださつて自衛隊の方々に
から感謝します。そして、
事もままならなかつたとき
日おにぎりとみそ汁を届け
くださつて自衛隊の方々に
謝ります。

浴槽に流し込む方法を考え
くださいました。そして私
は念願のお風呂に入れら
うになりました。また電気
とおつていいのかったので初
は夕方5時までの入浴時間
したが、電気がとおつてか
は8時に変更しました。今
気も水道もとおり毎日お風
に入れます。

自衛隊へ感謝します

回ってられるそうです。警備の方を見かけたら、気軽に談やお話をしてみてはいかがでしょうか。また、私たちのために夜中も巡回し、警備していくくだりの警察官の方にじかう感謝します。



避難所山柳

相撲大好

愛の巢を
いつか作ろう
つばめのように

洪野

協賛 ケア・インターナショナル ジャパン